

## Granada

# Unos 200 interinos se quedan sin plaza tras casi 20 años de servicio

Educación publicará las listas definitivas la semana que viene • En las provisionales se han quedado sin destino docentes de Primaria e Inglés con 11 años dando clases

A. Beauchy / GRANADA

A falta de unos días para que la Consejería de Educación publique las listas definitivas del último concurso oposición al cuerpo de maestros, el panorama de una buena parte de los más de 4.000 interinos que se han quedado sin plaza es desolador. Y es que, según informó ayer Ustea, más de 200 tienen casi 20 años de servicio a sus espaldas.

Concretamente 180 de ellos han dedicado los últimos 10 y 20 años su vida a la enseñanza en centros educativos andaluces y 21 superan con creces los 20 años de servicios prestados. El grupo más numeroso de docentes veteranos lo constituye el de Primaria, con 136, Inglés con 37 y Pedagogía Terapéutica con 25.

A este grupo se suman los 147 que tienen entre 5 y 10 años de enseñanza (89 de Primaria) y que tampoco han conseguido una de las seis mil plazas que ofertaba la Junta de Andalucía en la última convocatoria celebrada en junio.

## TRANSITORIA

Los mayores de 55 años con 5 años en la enseñanza podrán seguir dando clases hasta su jubilación

Sin embargo, como recuerda el sindicato SADI, los interinos que han empleado los últimos cinco años de su vida a la enseñanza pública reglada (348) y que tienen más de 55 años podrán acogerse a la disposición transitoria que aprobó Educación para garantizar su empleo hasta que lleguen a la jubilación. El resto, según el acuerdo que firmó FETE-UGT con la Junta, seguirá en la bolsa de interinos hasta 2011, pero está por ver cuántos recibirán destino el próximo curso.



Decenas de maestros minutos antes de entrar en el exámen teórico de las últimas oposiciones.

A. CALLEJA

## TESTIMONIO

### Carmen Pérez "En 18 años sólo me he preparado las dos últimas oposiciones"

Esta profesora granadina lleva 18 años dando clases a adultos pero, aunque se ha presentado muchas veces a las oposiciones para maestros, nunca ha conseguido plaza: "sólo me he preparado las dos últimas convocatorias". A pesar de su experiencia, Carmen Pérez, a sus 60 años, ha decidido que ya no estudiará más. Su peri-

plo, según ella, ha sido duro porque cada año le tocaba un destino diferente desplazándose hasta una decena de municipios de la provincia. "Antes la Consejería no nos presionaba para que aprobásemos las oposiciones, sólo nos pedía que nos presentásemos al examen". Así que no estudiaba. "Salgo de las clases de adultos a las nueve de la noche y no

tengo tiempo para prepararme exámenes porque tendría que desplazarme a una academia de otra localidad". Dice que ella, igual que otros muchos interinos, llegaban a las pruebas, "firmábamos y nos íbamos". Aun así, no está preocupada por su futuro porque se ha acogido a la transitoria que impide dejar en la calle a interinos mayores de 55 años con más de 5 años de servicio. En septiembre, Pérez sabrá su nuevo destino.

## Denuncian que Justicia eliminará 24 puestos en los juzgados

Los sindicatos aseguran que esto supondrá retrasos en expedientes muy complejos

Efe / GRANADA

La Junta de personal de la Administración de Justicia de Granada, compuesta por los sindicatos SPJ-USO, STAJ, CSIF, CCOO y UGT, denunciaron ayer que la Consejería de Justicia y Administración Pública eliminará veinticuatro puestos de interinos en varios juzgados de la provincia antes de que acabe el mes.

Los trabajadores que ocupan actualmente esas plazas de trabajo ejercen labores de "refuerzo" en los órganos que soportan mayor sobrecarga de trabajo, por lo que han anunciado que se producirá un colapso en la actividad de estos juzgados que afectará a los ciudadanos, según informaron ayer desde el colectivo a través de un comunicado.

Así, la Junta de Personal de la Administración de Justicia ha considerado que determinados expedientes judiciales de gran complejidad iniciados en la provincia, como el caso Nevada o el caso Alhambra, sufrirán "grandes retrasos" en su tramitación tras el cese de estos trabajadores de sus puestos de trabajo.

Los sindicatos que forman parte de la Junta de Personal de la Administración de Justicia han criticado además que, con esta eliminación de puestos de trabajo la Consejería de Justicia hace "caso omiso" a la recomendación formulada en la memoria del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) del año 2008. En dicho documento ya se instaba a crear 26 nuevos órganos judiciales repartidos por toda la provincia de Granada.

¡Super Ofertas de Verano!  
EN Almuñécar

Hotel Bahía de Almuñécar

Este Verano ¡Pensión Completa 7x6 en Junio a precio Media Pensión! Del 20 al 27 de Junio

¡Circuito SPA Gratis Estancias + de 4 noches durante toda la estancia!

NIÑOS GRATIS TODO EL VERANO

Llámanos al 958 63 53 00 reservas@bahiahoteles.es  
www.hotelbahiadealmunecar.es

## El programa Prokids identifica a 200 niños desaparecidos en diez países

El proyecto, impulsado por la UGR, saca a los pequeños del comercio del que eran víctimas

Efe / GRANADA

Un total de 203 niños desaparecidos de diez países han sido identificados gracias al programa de identificación genética DNA-Prokids, im-

pulsado por el Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada (UGR) para luchar contra el tráfico de seres humanos.

Se trata de casos analizados entre 2006 y 2009 en México, Guatemala, Filipinas, la India, Brasil, Indonesia, Honduras, Ecuador, Malasia y Tailandia, en los que se sospechaba que los ni-

ños habían sido robados a sus familias o vendidos por ellas. En colaboración con fuerzas de seguridad y jueces se ha conseguido salvar a los pequeños del "abominable comercio" del que eran víctimas, devolverlos a sus familias o ingresarlos en casas de acogida y luchar "eficazmente" contra las adopciones ilegales, informó ayer la UGR.

→  
PISTAS  
PARA  
HOY



1

## Universidad

### Curso de lengua y cultura

Desarrollo del curso de lengua y cultura españolas para profesores de Chino en el Centro de Lenguas Modernas de la Universidad.



2

## Toros

### Corrida de la prensa en Atarfe

El Coliseo de Atarfe alberga la Corrida de la Prensa con los diestros Ortega Cano, Julio Aparicio y Cayetano. Toros de Daniel Ruiz. 20:00 horas.



3

## Música

### Festival de Rock en Alfacar

Arranca en Alfacar VII edición del festival Hogaza Rock en el antiguo campo de fútbol de la localidad. Comienza a las 22:00 horas.

## Vivir en Granada

# Tardes llenas de fiesta, sol y agua

En los últimos años se ha consolidado en las casetas de los recintos feriales de la provincia granadina un tipo de fiesta muy especial, donde se combinan una serie de elementos puramente veraniegos

A. J. Martín

Las fiestas vespertinas en las casetas de marcha de los recintos feriales se han convertido en citas obligadas este verano. Sol, música y agua por microclima son los puntos fuertes de una práctica importada directamente de otros lugares de España con gran influencia en verano como Barcelona, Ibiza o Marbella, y adaptada a unas características muy especiales durante unos pocos días.

Precisamente, este fin de semana se celebran en Atarfe sus fiestas populares, donde varias casetas apuestan por este tipo de acontecimientos. Lo cierto es que lo llevan haciendo desde hace muchos años, ya que esta localidad de la Vega granadina fue una de las pioneras en ofrecer otro tipo de diversión complementaria a la más tradicional: tapeo, cervezas, tintos y muchas risas.

José Galindo es uno de los propietarios de *La Embrujá*, caseta que estos días abre sus puertas en Atarfe. "La Embrujá fue una de las primeras en la provincia en ofrecer fiestas por la tarde. Desde hace siete años intentamos que la gente lo pase bien no sólo por la noche, sino también a lo largo del día", afirma Galindo.

El repertorio musical en estas fiestas es muy amplio, aunque el sonido *house* se ha convertido en el estilo con más éxito en los últimos años. Nacido en la década de los 70 en Estados Unidos, y poten-



Varias casetas apuestan por la fiesta de día.

PEPE TORRES



Tapeo, cervezas, tinto y muchas risas en la feria de Atarfe.

P. TORRES



La música es un elemento clave.

P. TORRES

ciado más tarde en clubes europeos como los londinenses e ibicencos, el *house* aglutina en la actualidad influencias de otros estilos musicales como el *electro*, el *minimal* o los ritmos latinos. El *house* es, por tanto, un estilo perfecto para amenizar las tardes veraniegas. Así lo afirma Dadi, *deejay* de *La Embrujá*. "El sonido de las tardes es diferente al de las noches. Predomina el *house* fresco y alegre que hace bailar a la gente, aunque también hay lugar para escuchar algún tema de música latina", comenta Dadi poco antes

de cambiar de canción.

La apariencia de las casetas cada vez es más parecida a la de las discotecas. Es el caso de *Caramelo*, que también ofrece fiestas vespertinas, y cuya fachada exterior destaca por su diseño. *Caramelo*, tal y como afirma Sergio Santamarina, uno de sus propietarios, lleva sólo dos años, aunque "ya se ha hecho un hueco" en algunas ferias de la provincia.

Albolote, Armilla o Santa Fe también disfrutaran de estas fiestas de sol, agua y espuma en las próximas semanas.

## Ortega Cano, Aparicio y Cayetano, en Atarfe

La corrida de la prensa, con motivo de las fiestas de Santa Ana, será a partir de las 20 horas

Antonio Capilla / GRANADA

Los matadores de toros José Ortega Cano, Julio Aparicio y Cayetano Rivera conforman el cartel taurino que actuará en el Coliseo de Atarfe hoy sábado a las 20:00 horas, con motivo de las fiestas de la localidad granadina en honor a

Santa Ana. En esta corrida de la prensa, se lidiarán astados de la ganadería de Daniel Ruiz, que fueron desembarcados el jueves, rondando sus pesos los 470 y 500 kilos, y de los que Pedro Pérez Chicote, empresario de la plaza, opinaba que "la corrida es un tcazo y muy bien presentada".

Chicote ha querido dar realce a un cartel muy poco habitual por estos lares. "Hemos reunido tres generaciones y las más represen-

tativas del arte, que aunque tienen estilos muy diferentes, les une el mismo concepto taurino, y a poco que embista un toro, la corrida se va a convertir en un gran evento" aseguró.

La presencia, abriendo el cartel, de Ortega Cano tiene muchos significados. Primero porque el propio empresario atarfeño es su apoderado, y parece tener *hechas* 20 o 25 corridas para la presente temporada y, segundo y princi-

pal, porque para el matador es una tarde muy esperada. "Ortega tiene una motivación especial con esta corrida porque pensaba estar en los carteles del Corpus este año, y como no pudo ser, y le tiene tanto cariño a Granada, está muy ilusionado con este festejo" aseveró Chicote.

Pero la corrida tiene otros aliados muy atractivos para el aficionado, como es la presencia del singular Julio Aparicio, al que Pe-

dro califica como "torero único que cuando cuaja un toro es diferente a todos los demás". Estoy plenamente de acuerdo con Chicote, sólo falta *cuajarlo*. Por otra parte, cierra cartel Cayetano Rivera Ordóñez, torero muy del gusto de las féminas, y cuando lo hace bien de cualquiera. "Es un torero de tirón mediático fuerte, pero dentro de su toreo clásico y artístico" afirma el empresario y torero granadino.

Es evidente que el festejo tiene su tirón y ha suscitado muchísimo interés ente el mundillo taurino de la provincia.